



FUE POR EL DÍA DEL TULIPÁN.

Entrega gratuita de tulipanes provoca colapso en Las Condes

● Suspensiones en la Línea 1 del Metro y colapsos en el transporte público por avenida Apoquindo hubo ayer por la entrega gratuita de unos 10 mil tulipanes al exterior del Teatro Municipal de Las Condes, en la Región Metropolitana. La actividad organizada por la Cámara de Comercio Chileno-Holandés congregó una muchedumbre y la organización admitió que no esperaban tal cantidad de personas. La municipalidad dispuso que Carabineros y funcionarios de Seguridad Ciudadana dispersaran a los asistentes, muchos de los cuales se fueron indignados sin la flor que buscaban. 